



CDU

AUMÜHLE

DAS

April-INTERVIEW

Carolin Kocherscheidt, Gemeindevertreterin, spricht mit Kathrin Mallonn, Pächterin der Fürst Bismarck Mühle:

CK: Liebe Frau Mallonn, am 26. April um 18:30 Uhr hat die CDU Aumühle Ministerpräsident Daniel Günther in die Fürst Bismarck Mühle eingeladen. Hätten Sie an die Landesregierung einen Wunsch, der der Gastronomie in Aumühle helfen kann? Probleme gibt es genug.

KM: Ja, das stimmt. Corona und Inflation haben die Gastronomie hart getroffen. An dieser Stelle nur in Stichworten: Die Absenkung der Mehrwertsteuer auf 7% muss bleiben. Personalmangel bei gleichzeitiger unattraktiver Trinkgeldregelung sind das nächste Problem. Mit der Bürokratie verbringe ich viel Zeit am Schreibtisch. Und: Es sollte neuen Bürgern aus dem Ausland ein beruflicher Start in der Gastronomie leichter gemacht werden. Mein Fazit: Es ist 5 vor 12 für uns und für viele schon nach 12.

CK: Eine Menge Probleme. Ich werde das bei unserer Landtagsabgeordneten Andrea Tschacher, die ja in Aumühle wohnt, thematisieren.



Carolin Kocherscheidt und

Kathrin Mallonn

von der Fürst Bismarck Mühle